

Ensemble d'instruments chirurgicaux utilisés à l'époque où le docteur Claraz était médecin chirurgien des troupes impériales, en 1812.



*Crédit photographique : Musée des Sciences de Londres*

Boitier en acajou, contenant l'équipement d'un chirurgien militaire, qui comprend un ensemble de 40 instruments destinés à effectuer des soins et diverses opérations chirurgicales dont des amputations : couteaux, scies et tourniquets, des soins dentaires et l'extraction de balles.

*Claude Claraz - 2012 -*